

Moto Club mc8.60

Organisation de sorties moto à but touristique

Siège social : chez M. F. Thibault, 22 bld Hélène Boucher 51510 Fagnières

mc8.60@free.fr | www.mc860.fr



Le 26 août, Rallye d'Argonne : 13 motos, 21 personnes pour ce rallye à la Neuville au Pont organisé par les Macas Motards d'Argonne.

Parcours dans l'Argonne, Valmy, Beaulieu en Argonne, Montfaucon, Varenne en Argonne, etc. Un très beau périple concocté par nos amis de la Neuville au Pont, déjeuner sorti du panier (pour les sides-caristes) et tous les autres aussi d'ailleurs.

A l'arrivée nous avons été accueillis par le Maire et le champagne a été offert à tous les participants.

Bonne journée entre potes, deux petits soucis sont venus agrémenter la journée, un ex-facteur mordu par un chien (le chien depuis est malade) et une déchirure musculaire suite au relevage (seul) d'une BMW. Un grand remerciement aux Macas Motards d'Argonne, organisateurs de ce rallye.

24 septembre, Karting : 12 motos, 1 passagère pour la première sortie d'automne.

Le petit brouillard matinal laisse passer quelques rayons de soleil annonçant un temps estival pour le reste de la journée. Parcours bucolique sur les routes ardennaises, routes qualifiées de "chemins de chèvres" par certains en raison de l'herbe qui pousse en son centre et de la boue séchée qui recouvre un revêtement imparfait.

Comme d'habitude l'arrêt café se fait au milieu des bois faute de débit de boissons ouvert. Après un déjeuner copieux à

Douzy, direction le circuit de karting pour la digestion. Circuit indoor sympa et bien équipé pour une petite arsouille physique entre amis. Pour éviter aux "petits réservoirs" de terminer la journée en poussant, changement d'itinéraire au retour pour une station-service fermée.

13 octobre, direction l'Aube :

Neuf motos, une passagère et deux intrus au départ pour une virée dans la campagne auboise. Pour une fois nous trouvons un débit de boissons ouvert le dimanche matin pour l'arrêt café avant de traverser une Forêt d'Orient magnifique avec ses couleurs d'automne. Déjeuner dans notre cantine préférée que nous voyons évoluer tous les ans. L'après-midi balade digestive sur les petites routes de la forêt d'Othe, à la découverte de petits hameaux typiques. Une bonne journée sous une météo estivale inespérée pour un mois d'octobre.

19 novembre, Abbaye de Clairvaux :

Huit motos, 8 « vrais mâles » habillés chaudement pour cette dernière sortie de l'année. Départ avec un petit 6° au thermomètre qui ne montera pas beaucoup lors de cette journée. Arrêt après 30km afin de savourer le passage à 0 du compteur d'une Harley 1340 Fat Boy après 100 000km parcourus, comme quoi une Harley... Reprise de notre virée par des petites routes bien humides, boueuses et recouvertes de feuilles mortes dans les sous-bois, pilotage sur des œufs assuré.... Très bon déjeuner au restaurant de l'Abbaye à Clairvaux. L'après-midi, visite de l'abbaye - maison d'arrêt de Clairvaux, guide très sympathique. Retour vers 18h30 avec une température d'à peine 5°. Très bonne journée et visite orchestrée par notre Claudius.

Le moto Club 8.60 souhaite à tous les Fagniérots de très bonnes fêtes de fin d'année